



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 736
27 de octubre de 2017

Estudiantes de Derecho fueron evaluados por el Ceaaces

Ciento cincuenta y ocho estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia rindieron el Examen Nacional de Evaluación de Derecho. A primeras horas del día domingo 22 de Octubre acudieron acompañados por el decano Patricio Sánchez Padilla y el director de Carrera, Patricio Salazar Oquendo.

Una vez finalizado el examen, muchos estudiantes manifestaron que la prueba fue compleja, sin embargo cumplieron con responsabilidad este reto, ya que su instrucción contó con los componentes y subcomponentes que el Ceaaces entregó para rendir un examen de calidad.

Sánchez recalcó que el proceso se desarrolló con tranquilidad, los estudiantes asignados fueron los que aprobaron con el 80% de la malla curricular y que estuvieron legalmente matriculados. Aclaró que previo al examen, el colectivo tuvo una eficiente preparación, por lo que podrían asumir el examen de 150 preguntas en un lapso de cuatro horas.

Los resultados oficiales del examen se darán a conocer en 30 días. Las autoridades de la Facultad, se encuentran optimistas y satisfechas ya que, al igual que las Carreras de Medicina y Odontología, Derecho también cumplió con los estándares que exigió el Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior. **I.B.**

